

Fecha: 12-05-2025  
 Medio: Crónica de Chillán  
 Supl.: Crónica de Chillán  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Enfermeros que sanan, inspiran y acompañan: la fuerza esencial de Clínica Andes Salud Chillán

Pág. : 9  
 Cm2: 375,2  
 VPE: \$ 311.420

Tiraje: 2.400  
 Lectoría: 7.200  
 Favorabilidad:  
 No Definida

**PUBLIRREPORTAJE**

# Enfermeros que sanan, inspiran y acompañan: la fuerza esencial de Clínica Andes Salud Chillán

*Una importante labor es la que realizan estos profesionales en Clínica Andes Salud Chillán, quienes acompañan en todo momento a los pacientes, con una atención integral y dedicada.*

Este 12 de mayo, en el marco del Día Internacional de la Enfermería, Clínica Andes Salud Chillán quiere reconocer y destacar la labor esencial, comprometida y vital de quienes conforman su equipo de enfermería: 70 profesionales en total, 62 mujeres y 8 hombres, que cada día dan lo mejor de sí para cuidar la salud y el bienestar de sus pacientes.

"El trabajo de nuestros enfermeros no solo es esencial, sino que también es profundamente humano. Son ellos quienes acompañan en los momentos más difíciles a nuestros pacientes, quienes organizan y ejecutan con precisión cada procedimiento clínico y quienes, con profesionalismo y empatía, marcan una diferencia real en la experiencia de nuestros pacientes", expresó el Dr. Ricardo Arancibia, director médico de Andes Salud Chillán.

La gestión clínica se organiza a través de dos subgerencias lideradas por enfermeras: Daniela San Martín, subgerente de Gestión Clínica, está a cargo de todo lo relacionado con la atención de los pacientes hospitalizados, incluyendo áreas como Farmacia Central, Servicio de Urgencia, Esterilización, Unidad Quirúrgica, Recuperación, Médico Quirúrgico, UPCA y Gineco-Obstetricia.



Paulina Bravo, subgerente de Servicios Ambulatorios y Dirección de Calidad, lidera las unidades relacionadas con la atención ambulatoria y procedimientos que no requieren hospitalización, como el Centro Médico, Laboratorio, Imagenología y Procedimientos Ambulatorios.

Edith Ochoa, gerente general de Andes Salud Chillán, manifestó, "la enfermería no solo representa una profesión, sino también una vocación que se refleja en cada gesto de cuidado, en cada procedimiento bien ejecutado y en cada palabra de aliento hacia los pacientes y sus familias. Nuestros enfermeros son líderes en sus equipos, agentes clave en la mejora continua de la atención y protagonistas en la implementación de procesos seguros y de calidad. Su mirada integral permite abordar no solo la dimensión clínica de los tratamientos, sino también las necesidades emocionales y humanas de quienes requieren atención médica".

Gracias a la labor comprometida y profesional de sus enfermeros, Clínica Andes Salud Chillán puede garantizar una atención segura, oportuna y centrada en el paciente. Hoy, más que nunca, se valora su vocación de servicio y se celebra su rol esencial en la salud de la comunidad.